

Artikel vom 03.10.2023

Zum 35. Todestag von Franz Josef Strauß

Willkommen auf dem Narrenschiff Utopia!



Einen Tag vor der Landtagswahl 2023, aber genau vor 37 Jahren, hat Franz Josef Strauß seine gigantisch visionäre und unvergessliche Rede beim CDU Parteitag gehalten: Die vom Narrenschiff "Utopia". Es war einer der letzten großen Reden des 1988 verstorbenen CSU-Vorsitzenden, in der Strauß nicht nur seine Qualität als politischer Wahlkämpfer offenbarte, sondern nebenbei auch mit seinem polemischen Sprachbild vom „prunkgeschmückten Narrenschiff Utopia ...“, in dem dann ein Grüner und zwei Rote die Rolle der Faschingskommandanten“ hätten, sozusagen die Aussicht auf eine rot-rot-grüne Koalition vorwegnahm.

Vor dieser Weitsicht, diesem Mann, der immer kämpferisch für die CSU und deren Belange handelte und auftrat - und auch immer nur zum Wohle Bayerns-, ziehen wir anlässlich seines 35. Todestages unseren Hut.